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Так, финская железнодорож-
ная компания VR Transpoint (до-
черняя структура государствен-
ного железнодорожного опера-
тора VR по грузоперевозкам) 
возобновляет сообщение с Рос-
сией с 30 марта. Чуть ранее, 27 
марта, компания сообщала, что 
приостановит перевозки через 
границу из-за британских санк-
ций против РЖД. 

«После решения, принятого на 
прошлой неделе, мы продол-
жили переговоры с властями и 
банками Великобритании о на-
ложении санкций на нашу ком-
панию. Согласно уточненной ин-
терпретации британских вла-
стей и банков, санкции не рас-
пространяются на наши опера-
ции», – отмечается в сообщении 
компании. 

В свою очередь торговые 
сети «О’Кей» и «Ашан» отказа-
лись от ограничения наценки 
на социально значимые то-
вары. Более того, как отметили 
представители «Ашан», компа-
ния в России ежедневно выпе-
кает свежий хлеб, который по-
купают люди разных нацио-
нальностей, в частности и рус-
ские, и украинцы.  

Для любителей импортной 
системы быстрого питания, ко-
торые страдают без McDonald’s, 
появились следующие новости: 
Burger King и KFC продолжат ра-
боту, так как в России они рабо-
тают по франшизе. Канадский 
концерн Restaurant Brands In-
ternational (RBI), которому при-
надлежит сеть Burger King, хо-
чет закрыть все российские ре-
стораны, но не может. Об этом 
рассказал в открытом письме 
сотрудникам 17 марта прези-
дент RBI Дэвид Шир. В частно-
сти, он отметил, что, RBI обра-
тился к российскому оператору 
бизнеса Burger King (ООО «Бур-
гер рус», «дочка» Burger King 
Russia Ltd) с просьбой закрыть 
рестораны, но тот отказался. 
Поэтому бренд продолжит ра-
боту в России вопреки своему 
желанию, но приостанавливает 
корпоративную поддержку рос-
сийского рынка, включая опе-
рационную деятельность, мар-
кетинг и цепочки поставок, а 
также откажется от новых инве-
стиций и развития.  

«Хотели бы мы немедленно 
приостановить все операции 
Burger King в России? Да. Мо-

жем ли мы добиться приоста-
новки операций сегодня? Нет», 
– подчеркнул глава Restaurant 
Brands International. 

В свою очередь Финский про-
изводитель Fazer также отметил, 
что, вероятно, продолжит работу 
на российском рынке. Бизнес от-
кажется от использования роди-
тельского бренда на территории 
страны. Так, в отечественном 
офисе холдинга Fazer Group за-
явили, что сменят наименование 
на ООО «Хлебный дом». Обещано, 
что все действующие сотрудники 
останутся работать. Собственник 
также останется прежний, но 
рекламную компанию переори-
ентируют под россиян. 

«Хлеб и выпечка под этим 
брендом пользуются любовью 
потребителей уже много лет, а 
знание торговой марки состав-
ляет 93% в Москве и 97% в Пе-
тербурге. Уверены, что эти изме-
нения будут способствовать на-
шему успеху на рынке», – за-
явили в компании. Правда, шо-
колад и конфеты Fazer в России 
исчезнет с полок магазинов, 
ведь импорт из Финляндии пре-
кращен.  

Пивоваренная компания 
Heineken также собирается пе-
редать бизнес российскому 

владельцу, прежде чем покинет 
страну. 

Что касается иностранного 
автопрома, то стоит напомнить, 
что такие автомобильные 
бренды, как Audi, General Mo-
tors, Volkswagen, Skoda и Jaguar 
Land Rover, Renault в марте при-
остановили поставки автомоби-
лей на российский рынок. Од-
нако в настоящий момент Мин-
промторг ведёт переговоры с 
зарубежными брендами на 
предмет выстраивания дальней-
шей перспективы. По словам 
главы ведомства Дениса Манту-
рова, иностранные автопроиз-
водители должны принять реше-
ние до конца марта, ведь про-
стаивание предприятий приво-
дит к неуплате налогов и дегра-
дации производств. 

К слову, российский менед-
жер сети OBI пообещал возобно-
вить работу магазинов. 

«Все 27 российских магази-
нов немецкой сети товаров для 
дома и строительства OBI 
должны возобновить работу на 
следующей неделе», – сообщил 
начальник отдела закупок ком-
пании Максим Суравегин. 
Правда, иностранные предста-
вители эту новость опровергли. 
Кому верить – непонятно.  

Но вот Соединенные Штаты 
смягчили санкционный режим 
в отношении импорта продук-
ции сельскохозяйственного на-
значения из России, в том 
числе разрешив поставку про-
дуктов питания, удобрений и 
репродуктивных материалов. 
Об этом сообщил Минфин США. 
Согласно опубликованному до-
кументу, из-под ограничений, 
помимо продукции сельхозна-
значения, также выведены ле-
карства, медицинское оборудо-
вание, необходимые для его ра-
боты запасные части и про-
граммное обеспечение, а 
также средства, связанные с 
профилактикой, диагностикой 
или лечением новой коронави-
русной инфекции. То ли ещё бу-
дет, как говорится…  

Что любопытно, отечествен-
ные предприниматели пы-
таются воспользоваться ухо-
дом зарубежных компаний с 
российского рынка и подают 
патенты на уже существующие 
торговые знаки. Так, как отме-
чает ряд СМИ, в Роспатент по-
ступило более 50 странных за-
явок на регистрацию брендов 
Durex, Apple, Mastercard, BMW, 
Chanel, McDonald’s и другие на 
территории России. Из доку-
ментов очевидно, что большая 
часть является точной копией 
западных и европейских ком-
паний. Но есть и попытки с 
внесением минимальных пра-
вок, например «Nezpresso» и 
«Идея» (вместо Ikea). Кто-то 
даже попытался перерегистри-
ровать на себя бренд Coca-
Cola, который и не заявлял об 
уходе из России. Однако на 
рассмотрение таких заявок чи-
новники не идут. 

 
Мария Климанова  

по материалам СМИ

23 марта, несмотря на практически 
полную победу над коронавирусом в 
Москве, очередное заседание Московской 
городской думы состоялось в дистанцион-
ном формате, хотя на очном заседании 
столичного парламента собралось бы 
явно меньше людей, чем в Лужниках. И 
на этом защищенном от коронавируса за-
седании перед депутатами выступил 
глава ГУ МВД по городу Москве Олег Ана-
тольевич Баранов. 

 
Отчет, как водится, был представлен в положитель-

ных тонах, о том, как замечательно работает полиция 
нашей столицы. Но к их замечательной работе нашлось 
несколько вопросов у московских коммунистов, кото-
рые ввиду измененного голосами провластных депута-
тов регламента могут задавать только главы фракций и 
объединений в количестве трёх штук. С неудобными для 
Олега Баранова вопросами выступил глава нашей 
фракции в Мосгордуме Николай Зубрилин. 

Первый вопрос: по какой причине преследовались 
участники встреч граждан с депутатами-коммунистами 
по вопросам защиты их прав и результатов выборов, 
украденных посредством ДЭГ? Ответ: «Ну, это были не-
санкционированные митинги». Вопрос о том, почему 
преследовались граждане, требовавшие справедливо-
сти и уважения своих прав, а не те, кто своими дей-
ствиями вынудил их выйти на площади, остался откры-
тым. Но это дела прошедшей осени... 

Второй же вопрос тесно связан с первым, ведь он 
также о нарушениях прав граждан, выступавших в за-
щиту лесов Москвы, а именно парка в Кусково и 
Троицкого леса. На каком основании защищавший 
незаконные работы ЧОП избивал людей при отсут-

ствии на это реакции сотрудников полиции? Ответ 
тоже поразил: Фактов избиений зафиксировано не 
было, в Троицке рубят НЕСКОЛЬКО ДЕСЯТКОВ ДЕ-
РЕВЬЕВ И МЕЛКИЙ КУСТАРНИК (!) и вообще школа 
нужна и все документы есть, а недовольные этой 
стройкой живут далеко оттуда. 

Из этого поразительного ответа следует то, что 
Олег Анатольевич или имеет неверные сведения о 
происходящем в своём городе, или сознательно гово-
рит неправду. Те, кто был в Троицке и видел опусто-
шенные 5 гектаров леса, знают – это не несколько 
десятков деревьев. Те, кто был там, знают, что в за-
щиту своего леса выступают сами жители Троицка, 
которых за это массово задерживали и штрафовали. 
Не с ведома ли Олега Анатольевича на простых людей 
и коммунистов составляли по нескольку протоколов 
за раз, вплоть до 10 штук? Не с ведома ли Олега Ана-
тольевича Центр по противодействию экстремизму 

организовал новые облавы на людей, выступающих 
за то, чтобы их слышали, а не отвечали лишь молча-
нием и насилием?  

Для справки: после встречи с депутатом Госдумы от 
КПРФ Анжеликой Глазковой 12 февраля, в результате 
которой свыше десяти человек были задержаны и за-
тем осуждены на штрафы и аресты в спецприемники, 
московские полицейские стали массово задерживать 
участников народных сходов и встреч с депутатами в 
Троицком лесу. Так, на местную жительницу Раду Слав-
кину, мать 4 детей, было составлено 9 протоколов, и 
почти за каждый из них она получила штраф. Секре-
тарь по выборам МГК КПРФ и младший научный со-
трудник мехмата МГУ Николай Волков был задержан 
и доставлен в ОВД Хамовники, где его продержали 
всю ночь, в итоге также составив на него протокол об 
административном правонарушении. И всё это – цена 
выражения своего мнения, цена борьбы за защиту 
леса от варварской вырубки.  

Местные жители подчеркивают, что они не против 
школы, для неё есть место на Ботаковском поле. Люди 
прежде всего против такого обращения с собой, когда 
на попытки донести своё несогласие до властей вла-
сти реагируют силой, при, к сожалению, помощи мос-
ковской полиции.  

Много у нас накопилось вопросов к московской по-
лиции, но увы, усеченный регламент оставил крайне 
мало пространства для них. Но мы смело заявляем, что 
наш голос, голос народа, который абсолютно законно 
требует справедливости – не заткнуть, и Коммунистиче-
ская партия сделает всё, чтобы голос жителей Троицка 
был услышан, и дети этого славного города смогли и 
учиться в новой школе, и гулять в своём лесу, дыша чи-
стым и свежим воздухом своей родной природы.  

 
Валентин Панфёров

Открыть нельзя закрыть
На протяжении всего марта новостные ленты 

трубили об уходе иностранных компаний «недру-
жественных стран» из России. Кто-то из них 
громко хлопал дверью или вещал о приостановле-
нии деятельности, другие – частично сокращали ас-
сортимент, кто-то продолжает работать, несмотря 
на громкие заявления своих западных коллег. Есть 
и те, кто, подумав, решили вернуться или перефор-
матировать свой бизнес. Ведь, как говорится, санк-
ции кончатся, а деньги нужно зарабатывать. 

ОТЧЕТ ГЛАВЫ МОСКОВСКОЙ ПОЛИЦИИ ОЛЕГА БАРАНОВА 
И НЕУДОБНЫЕ ВОПРОСЫ ОТ КОММУНИСТОВ


